



Síntesis de medios

04 de marzo de 2024

Primeras Planas

Depende de pipas 1 millón de casas
Pemex genera un boquete de 1.7 billones de pesos
Crimen vigila transporte para calcular atracos
Claudia: " prosperidad compartida, sello que tendrá mi presidencia"
El Instituto Electoral de NL tira la alianza del blanquiazul
Iglesia pide evitar riesgos a estabilidad democrática por violencia criminal
Reciben más remesas, pero valen menos
Tortura impune
¡Entre las cuatro mejores!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Herald de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

¡Dominan!

La práctica del boxeo se ha convertido en un gran instrumento en la reinserción social de las personas que están privadas de la libertad. El apoyo del Subsecretario del Sistema Penitenciario, Omar Reyes Colmenares; y del titular de la SSC, **Pablo Vázquez**; la Comisión de Box y su presidente Ciro Nucci, así como las empresas y asociaciones como centros Mahanaim han llevado el deporte a los diversos centros penitenciarios. [La Prensa](#)

Alertan por fraudes con las deepfakes

La Policía Cibernética detectó que, por medio de Inteligencia Artificial, se cometen nuevos fraudes. De diciembre de 2023 a febrero de este año, **la SSC** ha detectado nueve videos de ese tipo denominados "deepfakes", informó la oficial Sandra Colín. En tanto que, en lo que va del año, cuatro personas han reportado enlaces con ese tipo de contenido. A través de diversas gestiones, la Policía Cibernética ha podido dar de baja el 90% de los deepfakes identificados. [Reforma](#) / [Metro](#)

Detienen a tres narcomenudistas

Uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX** detuvieron en la alcaldía Cuauhtémoc a tres sujetos en posesión de varios contenedores con una hierba verde con las características de la marihuana. Los hechos ocurrieron en la calle Jesús Carranza y el Eje 1 Norte, de la colonia Morelos. [La Prensa](#)

Caen 2 por robar a 7 personas

Uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron, en calles de la colonia Cerro del Judío, alcaldía Magdalena Contreras, a dos hombres que probablemente amagaron con una réplica de arma de fuego y despojaron de sus pertenencias a siete personas que se encontraban al interior de una panadería en la colonia Lomas de Los Cedros, alcaldía Álvaro Obregón. [La Prensa](#)

Expresidiario otra vez tras las rejas

Policías de la SSC de la CDMX, con apoyo del C-2 Oriente, detuvieron a un sujeto que, al parecer, despojó de sus pertenencias a una mujer. Los hechos ocurrieron en calles de la colonia Santiago Acahualtepec Primera Ampliación en Iztapalapa. [La Prensa](#)



Acribillado de once balazos en venganza

En una agresión directa, un hombre fue acribillado de once balazos cerca de una farmacia ubicada en la colonia Ejército de Oriente, alcaldía Iztapalapa; tres personas más resultaron lesionadas. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un joven menor de edad como presunto responsable. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Grafico](#) / [Basta](#)

Se combate delincuencia sin tregua

Uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana del Sector Sotelo** detuvieron a un presunto asaltante, a quien rescataron porque era golpeado por varias personas después de haber sometido con unas tijeras de pollero a dos de sus víctimas en calle Lago de Chapultepec, de la colonia Pensil Sur, alcaldía Miguel Hidalgo. [La Prensa](#)

Tras las rejas 2 por venta de drogas

Con apoyo de **policías de la SSC** y GN, agentes de la FGJ capitalina ejecutaron una orden de cateo en la colonia Tlacamaca en Gustavo A. Madero, donde aseguraron posible narcótico y detuvieron a una pareja de presuntos narcomenudistas. [La Prensa](#)

Chino cochino, metía autos robados al país

Tras un cateo realizado en un inmueble ubicado en la colonia Jardín Balbuena, alcaldía Venustiano Carranza, agentes de Inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capturaron a un ciudadano chino, quien formaba parte de una célula delictiva dedicada al ingreso al país de vehículos de alta gama robados en el extranjero. Le aseguraron un arma de fuego corta y una camioneta de alta gama robada. [Basta](#)

Acciona arma en una plaza

Un hombre fue detenido en Iztapalapa luego de realizar detonaciones dentro de una plaza comercial en la colonia Mirasoles. Locatarios alertaron a **Policía** después de que el sujeto accionó el arma en un puesto de alimentos. Al revisarlo, le hallaron un revólver y cartuchos útiles. [Reforma](#)

Arruinan arte

Un grupo de grafiteros bloqueó Calzada de Tlalpan y provocó caos vial y el enojo de decenas de conductores durante dos días. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que arribaron en una veintena de vehículos oficiales caminaron por los carriles centrales e impidieron que realizaran pintas en las bardas que los delimitan. Los integrantes del colectivo acusaron represión y repetían palabras altisonantes contra el retiro. [Reforma](#) / [Metro](#)

Protestan estudiantes de la ENAH en el Museo Nacional de Antropología

Estudiantes de la Escuela Nacional de Antropología e Historia protestaron frente a la entrada del Museo Nacional de Antropología con la "exigencia histórica" de dotar de recursos a la escuela, así como transparentar su presupuesto y mejorar las condiciones laborales en la institución. Debido a que no han tenido respuesta a sus demandas, decidieron hacer "una toma simbólica" del museo, pero a su llegada se encontraron con elementos de la **SSC de la CDMX** y vallas alrededor del ingreso al recinto, por lo que no pudieron concretar la toma. [La Jornada](#) / [Excélsior](#)

Inicia Brugada con el pie derecho en VC

En su primer evento territorial rumbo a la Jefatura de Gobierno, este sábado más de 25 mil personas, de acuerdo a **cifras de la SSC**, respaldaron a la candidata de Morena, PT y PVEM, Clara Brugada Molina, en la Explanada de la alcaldía Venustiano Carranza. [Basta](#) / [Las Crónicas de Hoy](#)



Lía Limón destaca plan vs. la violencia en Álvaro Obregón

Los resultados de la estrategia "**Blindar Álvaro Obregón**" dan buenos frutos, en una semana realizó el aseguramiento de 38 personas señaladas de realizar actos de violencia y los elementos de seguridad evitaron un suicidio, informó la alcaldesa Lía Limón. Dijo que también se impidió el robo a un policía en la colonia Piloto, sector Santa Fe, donde **elementos preventivos de la SSC** fueron agredidos por dos sujetos que intentaron robar un arma de cargo. [24 Horas](#)

Registran 131 homicidios y 6 feminicidios

La CDMX inició el año con un registro de 131 homicidios y seis feminicidios durante enero, de acuerdo con datos del SESNSP. Esto implica que por día se cometieron un promedio de 4.2 homicidios. La mayor parte, el 61.08 por ciento, fueron culposos. En tanto, en enero se registraron mil 855 denuncias, incluso, muestra una tendencia a crecer: siendo ésta la más alta desde 2018, la cual registró mil 019 carpetas de investigación al respecto. [Reforma](#)

Columna Razones: Xóchitl y Claudia, inseguridad y titubeos / Jorge Fernández Menéndez

Hace muy bien Xóchitl Gálvez en colocar en el eje de su campaña la inseguridad. Es el capítulo peor evaluado del gobierno federal y es un reclamo que está sustentado en datos duros, en hechos incontrovertibles. Claudia, por el contrario, ha tratado de enfatizar que ella tiene buenos números en el ámbito de la seguridad en la CDMX. Y es verdad, pero el esquema que se siguió con Omar García Harfuch, y que hoy sigue en líneas generales con **Pablo Vázquez**, no es el de abrazos y no balazos. [Excélsior](#)

Columna En Flagrancia: Perros muertos en Nativitas / Gustavo Fondevila

A mediados del mes pasado, un perro fue encontrado muerto y con muestras de haber sido torturado en el Bosque de Nativitas (Xochimilco). No es la primera vez, de hecho, al menos 25 perros muertos con extrema violencia han sido hallados en ese paraje. Esta vez, las organizaciones civiles de protección animal lograron **que la SSC** se presentara en el lugar, acordonara la zona y levantara los restos. Obviamente, la situación es lamentable, pero no desentona tanto con el cuadro general de crueldad con los animales en la Ciudad. [Reforma](#)

Policiaco

Fatal accidente deja un muerto en Insurgentes

Un accidente vial se registró sobre Insurgentes Norte, que dejó una persona sin vida y otra más lesionada a la altura de La Raza, en la alcaldía Gustavo A. Madero. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acudieron a acordonar el lugar. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Consume incendio panadería en Tlalpan

Una panadería ubicada en la alcaldía Tlalpan ardió en llamas sin que se reportaran lesionados por los hechos. Tras algunos minutos de labor, los tragahumo lograron sofocar el fuego, mientras oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acordonaron la zona para permitir el trabajo de los cuerpos de emergencia. [Basta](#)

Venganza sangrienta

Un masculino perdió la vida y otro más resultó gravemente lesionado tras ser atacados a balazos por tres motosicarios afuera de un bar, ubicado en calles de la colonia Santa Cruz Meyehualco, en la alcaldía Iztapalapa. Al lugar arribaron **elementos de la SSC** y paramédicos, quienes confirmaron la muerte de uno de los masculinos, mientras su acompañante fue trasladado a un hospital en estado de gravedad. [Basta](#)



A batazos, le revientan hígado con cirrosis

Un hombre que padecía de cirrosis hepática no aguantó la golpiza que unos sujetos le metieron en calles de la colonia Juan Escutia, alcaldía Iztapalapa. Entrevistado por los **policías** en área de urgencias, el afectado señaló que unos hombres, sin precisar su identidad, lo golpearon con un bate. [El Gráfico](#)

Matan a uno tras balacera en Iztapalapa

Derivado de un ataque a balazos, un hombre falleció y otros dos quedaron heridos, esto en hechos ocurridos en la calle Villa Federal y su cruce con Villa Bona, colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, alcaldía Iztapalapa. [Diario de México](#) / [El Gráfico](#)

Hallan a mujer muerta afuera de un bar

Una mujer perdió la vida al exterior de un restaurant-bar, en avenida Francisco del Paso y Troncoso, de la colonia Magdalena Mixuhca, alcaldía Venustiano Carranza. Al lugar arribaron socorristas del **ERUM**, quienes encontraron a la mujer inconsciente sobre la banqueta y, tras brindarle los primeros auxilios, diagnosticaron que ya no contaba con vida. La zona fue resguardada por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

¡Todo mal!

Un sujeto que atropelló a una mujer intentó huir y al ser atrapado se disparó, los hechos ocurrieron sobre la calle Emiliano Zapata, de la colonia Candelaria, alcaldía Coyoacán. Agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** resguardaron al sitio y solicitaron el apoyo de paramédicos para atender a la víctima arrollada y al responsable. [Metro](#)

Justicia

Violencia digital, un flagelo latente; a la fecha, 3 mil 205 carpetas abiertas

De 3 mil 205 carpetas de investigación iniciadas por violencia digital de 2020 a la fecha, 95% no se judicializaron, sólo 109 presuntos agresores fueron vinculados a proceso y únicamente se lograron cinco sentencias, informaron la Fiscalía de Investigación de Delitos Sexuales y el Tribunal Superior de Justicia, ambos de la CDMX. La titular, Ana Alicia Casillas, detalló que el número de indagatorias iniciadas en 2020 sumaron 406, un año después aumentaron 122 por ciento y llegaron a 903. [La Jornada](#)

Detenido por corrupción de menores; ya está con el juez

Agentes de la PDI aprehendieron a Alfredo "N" en la carretera México Toluca, colonia Lomas de Vista Hermosa, alcaldía Cuajimalpa de Morelos, por su probable participación en el delito de corrupción de persona menor de edad. El detenido encargado de un centro para atención de adicciones, probablemente sostuvo relaciones, sentimental y sexual, con una de las pacientes, persona menor de edad. [La Prensa](#)



Imagen Destacada

